

Bomba Terrorista Mata a Hija de Vicealmirante

Buenos Aires, agosto 10. (AP). Un atentado terrorista causó hoy la muerte de la hija menor del Jefe del Estado Mayor General de la Armada, Vicealmirante Armando Lambruschini, al estallar una bomba en un edificio contiguo al domicilio del Alto Jefe Naval.

Paula Lambruschini, quien contaba 15 años, será sepultada esta tarde en el Panteón Naval, del cementerio de "La Chacarita".

Altibajos en Bolsa Valores de Nueva York

BUEVA YORK, agosto 10. (UPI). La incertidumbre en torno al futuro del dólar afectó hoy a la Bolsa, donde predominó la indecisión y las tendencias encontradas.

El índice Dow Jones, que abrió con una ganancia de un punto, cerró con una pérdida de 1,56 a 860,71.

En tanto el índice de acciones ordinarias mejoró a 0,02 a 56,61 y el precio promedio por acción subió un centavo. Se vendieron 34.880.000 acciones, 900 mil menos que en la víspera y se negociaron títulos

— Favor pase a la Pág. 45.

En tanto, las autoridades militares de Córdoba, a 800 kilómetros al noroeste, informaron hoy que el viernes dieron muerte a tres "delincuentes terroristas" en un enfrentamiento que se registró en las proximidades de las plantas transmisoras de dos emisoras de radio.

El informe oficial dice que se había dispuesto una intensificación de los patrullajes ante informaciones e indicios de que se podrían producir atentados contra medios de comunicación.

En unode esos patrullajes fueron sorprendidos dos vehículos que se desplazaban sin luces en una zona adyacente a las plantas trans-

misoras de LV2 y LRA7, a quienes dieron la voz de alto, orden que no fue acatada y, por el contrario, comenzaron a disparar contra los militares.

El comunicado añade que la patrulla militar repelió el ataque y así dio muerte a tres presuntos terroristas, que no fueron aún identificados.

El informe oficial dice el segundo vehículo logró escapar, pese a la persecución emprendida.

En tanto, versiones sin confirmar dijeron que podría haber más víctimas del estallido de la bomba en el tercer piso de un edificio ubicado en el sector resi-

— Favor pase a la Pág. 33. >



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY
CRISTINA CON ESPOSO RUSO.— Moscú, agosto 1º. Cristina Onassis sale con su nuevo esposo, Sergei Kauzov, del Palacio Nupcial Central, en Moscú.

En una Sencilla Ceremonia se Casa Cristina con Ruso

MOSCU, agosto 1º. (UPI). Cristina Onassis, la multimillonaria griega poseedora de un imperio naviero y de bienes raíces, se casó hoy con su enamorado cesante soviético en una ceremonia que costó un rublo y 50 Kopechs (2,20 dólares), para convertirse en la simple señora Cristina Kauzov.

La joven de 27 años y su tercer marido, de 37, Sergei Kauzov, dijeron "sí" cuando la funcionaria municipal moscovita, Klara Lemyesкова, les preguntó si estaban de acuerdo en casarse.

Seguidamente firmaron el gran libro del Registro Civil y partieron, marido y mujer ante los ojos del Estado soviético, justo 32 minutos después de haber entrado en el Palacio de Bodas color verde claro perteneciente al Estado y situado en la calle Griboyedova.

La simple ceremonia, que duró menos de 10 minutos y se celebró ante menos de una docena de invitados, fue la misma para la heredera de una fortuna de 500 millones de dólares, que para las otras numerosas parejas que concurren

— Favor pase a la Pág. 35.

La Cotización del Oro Alcanzó Nuevo Record

LONDRES, agosto 10. (AP). La cotización del oro alcanzó hoy un nuevo récord, mientras el dólar registró nuevas bajas respecto del yen japonés y el franco suizo.

El oro abrió hoy con un alza de más de 7 dólares respecto de su precio de ayer, de 207,50 dólares la onza, y luego bajó paulatinamente para cerrar en 204,65 dólares, lo que coronó un aumento de más del 21 por ciento en los últimos 3 meses. El cierre de hoy significa también un aumento del ciento por ciento sobre la cotización más baja

del precioso metal ocurrida dos años atrás.

Zurich, el otro mercado de barras de oro, estaba cerrado hoy con motivo de un feriado bancario. Sin embargo, en el resto de Suiza el oro continuó ganando puntos respecto de otras monedas extranjeras.

En Londres el dólar cerró a 1,721 francos. La baja récord de la moneda norteamericana ocurrió hace una semana, en que el dólar

— Favor pase a la Pág. 35.

Toman Medidas por Ola de Sismos en Guatemala

GUATEMALA, agosto 10. (ACAN-EFE). La posibilidad de que ocurran movimientos telúricos de regular y aun grande intensidad ha motivado que, hoy martes, se reiteren una serie de normas de seguridad personal por parte del Comité Nacional de Prevención de Accidentes.

Según el Instituto Nacional de Vulcanología, Sismología, Meteorología e Hidrología, "la ola sísmica iniciada el sábado anterior en el Occidente de Guatemala, continuará por actividad refleja de las fallas activadas".

La ola sísmica provocó inicialmente un terremoto en la región de Patzún, noventa kilómetros al Occidente de esta capital. Al momento se computan más de cien temblores, de los cuales por lo menos treinta han llegado a tres o más grados en la Escala de doce.

Patzún se encuentra en "estado de emergencia". La población teme el retorno al interior de sus

viviendas, de las cuales aus quince han sido severamente dañadas mientras que la Iglesia parroquial del lugar deberá ser demolida en su totalidad.

Ante la "situación que podría agravarse", el comité de prevención de accidentes ha reiterado sus recomendaciones para casos de emergencia. Al mismo tiempo reitera su llamado a las autoridades para demoler edificios que quedaron en ruinas a raíz de los terremotos de febrero de 1976.

Entre estas fábricas que presentan un grave peligro para la población se encuentran numerosas iglesias, que aún no ha sido posible ni siquiera apuntalar debidamente.

El mismo comité se ha dado ahora la tarea de editar un volumen que contenga fórmulas de acción en caso de emergencia telúrica, el cual será de obligada observancia y estudio, sobre todo en los establecimientos educativos y fábricas e industrias.



PIERDE HIJA.— Nueva York, agosto 1º. El vicealmirante Armando Lambruschini contra cuyo departamento fue dirigido un atentado dinamitero en Buenos Aires. Murió una hija en el atentado.

Negociaciones para Lograr Libertad de Disidente Ruso

NUEVA YORK, Agosto 1º. (UPI) — Se están llevando a cabo negociaciones en Moscú, Washington y otras capitales para concertar un canje que deje en libertad a Anatoly Shcharansky, el disidente soviético condenado por traición y sentenciado a prisión, a pesar de una protesta mundial, declararon hoy fuentes allegadas al caso.

En Washington, el Departamento de Estado declaró que "en cuestiones como ésta, no es apropiado comentar a esta altura".

Una fuente legal manifestó inicialmente que la administración del Presidente Jimmy Carter "no respondió" a un pedido de tratar de

considerar un canje para liberar a Shcharansky, quien el mes pasado fue condenado a 13 años de prisión y a trabajo forzado, por traición y actividades antisoviéticas.

"Pero el punto de vista ha cambiado", expresó la fuente que pidió no ser identificada.

"Las negociaciones se están conduciendo en un nivel más o menos privado, y quizás en un nivel oficial. Hay discusiones en Moscú y Washington, y en otra capital, Viena", señaló el vocero.

A su vez en Tel Aviv, el miembro del Parlamento, Samuel Flatto-Sharon, confirmó que sus representantes están envueltos en negociaciones que podrían con-

— Favor pase a la Pág. 60.



MADRE BESA A ESPOSO DE CRISTINA.— Moscú, agosto 1º. Sergei Kauzov recibe un beso de su madre, Maria Kauzov, mientras su esposa Cristina observa, después de la ceremonia de su matrimonio civil en el Palacio Central de Matrimonios de Moscú, hoy.